

やっぱり今年も

Super

3

令和6年1月12日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

やっとこさ金曜日

正月明け、たった4日間の今週でしたが、長かった～あ。寒さも厳しく、来週末には大寒も待ち構えています。

こんな寒くても、体育は大好き？なののでしょうか。1時間目から外も中も体育です。今年も元気な第三小学校の子ども達です。



今日は予告なしの避難訓練を実施しました。地震から火災です。本来ならば、今回の震災のように防寒着をとる暇もなく避難しなければなりません、特別に寒さ対策をしてからの避難としました。体育をやっていた子たちは、そうもいきませんでした。



校庭に避難してくるときは黙ってテキパキと、また、お話を聞くときはおしゃべりも手いたずらをする子も一人もおらず、いつも以上に子どもたちは真剣に取り組んでいました。一番いい「お・か・し・も」でした。



さて、今日の給食の献立は、



パンプキンパン ポテトカルボナーラ
メルルーサのエスカベッシュ（ソース）
ABCスープ

このABCマカロニの入ったスープは、これまで異動してきたどの地区にもでてきました。もしかして、東京都推奨のメニューなのでしょうか。ABCとはいっても、ちゃんとNやTといったほかの文字だけでなく数字もあります。まあ「いろはに」スープはありません。